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Тема урока: Разделительный Ъ и  Ь знаки.
1.Выучить правило:
Разделительный Ъ пишется перед гласными Е, Ё, Ю, Я:
- после приставок, оканчивающихся на согласную: подъезд, объезд;
- после иноязычных приставок, оканчивающихся на согласную (в том числе и после бывших приставок, которые сейчас слились с корнем): аб-, ад-, диз-, ин-, интер-, кон, контр-, об-, суб-, транс-: адъютант (офицер при штабе), инъекция (укол), объект (предмет или явление), субъект (человек);
- в сложных словах, первая часть которых - числительные двух-, трёх-, четырёх-:   двухъярусный, но трехэтажный
Разделительный Ь пишется в корне слова перед буквами Е,ё, Ю, Я, И
Закрепление
1.Вставьте Ъ или Ь. Выбор букв объясните.
раз_ярённый зверь,
с_ёжиться от холода,
об_яснить задачу,
л_ётся дождь,
раз_единить провода,
большой об_ём,
раз_увериться во всём,
с_узить юбку,
под_езд к дому,
в_ёт гнездо,
сверкнуть в лист_ях,
сер_ёзная опасность.
2. 
1. В каком ряду во всех словах на месте пропусков пишется Ъ?
1) под_езд, с_ёмка, об_явление
2) об_ективный, с_экономить, раз_яснить
3) ин_екция, в_елся, б_ётся
2. В каком ряду во всех словах на месте пропусков пишется Ь?
[bookmark: _GoBack]1) ад_ютант, бул_он, лис_и
2) компан_он, шампин_он, интерв_ю
3) почтал_он, павил_он, раз_езд
4) комп_ютерный, медал_он, об_ехать
